

El Ayuntamiento reparte 60.000 Euros entre las Asociaciones del municipio.

martes, 05 de abril de 2011

Celebrada en el Ayuntamiento de Val de San Vicente, Junta de Gobierno Local el pasado 31 de marzo de 2011

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Val de San Vicente del pasado día 31 de marzo aprob³ la distribuci³n de los 60.000 euros que el Consistorio ah destinado a las Asociaciones del municipio, para sus gastos de mantenimiento, funcionamiento y organizaci³n de diferentes actividades de la siguiente manera:

La Asociaci³n Aramal de Pech³n; 2.800 euros
La Pe³±a de Bolos de Luey; 2.250 euros
La Asociaci³n de Pensionistas de Val de San Vicente; 2.000 euros

El Club Deportivo Santa Ana de Prio; 1.000 euros
La Asociación Cultural las Anjanas de Unquera; 2.400 euros
El AMPA del Colegio Público Fuente Salán; 4.000 euros
La Peña de Bolos de Pesuás; 1.800 euros
La Peña de Bolos Atlético Deva de Unquera; 3.250 euros
La Asociación del Hermanamiento de Mios; 1.400 euros
La Asociación Cultural Fuenteventura de Luey; 2.050 euros
La Peña de Bolos de Abanillas; 1.250 euros
El Club Atlético Deva; 9.000 euros
La Asociación Deportiva Tina Mayor-Deva Piraguas; 15.000 euros, de los cuales, 2.500 son para la Asociación y 12.500 para la organización del Descenso Internacional del Río Deva en piragua
La Asociación Cultural Los Cabreaos de Abanillas; 2.050 euros
La Asociación Deportiva Unquera Kayak; 2.500 euros
El Club Off Road Occidental; 1.300 euros para organización de prueba de trial
El Club Deportivo Llanos Sport; 1.200 euros para organización de rally slalom
La Asociación Cultural Cantora de San Pedro de las Baheras; 1.500 euros
La Asociación Cultural Berrellán de Prellezo; 2.050 euros
La Asociación Cultural Brisas de Amié; 400 euros
La Asociación Folclórica Gaiteros de Pechón; 400 euros
La Peña Bolística la Cantina de Unquera; 400 euros

FACTURAS:

Se aprobaron facturas por importe de 92.604,35 euros.

APROBACIONES:

Se aprobó el pago de la cuota anual a la Federación de Municipios de Cantabria de 650 euros.
Se adjudicó el contrato de limpieza de la playa de Pechón para semana santa por 1.850 euros.
Se tramitaron 2 solicitudes favorables del servicio de Teleasistencia.

SUBVENCIONES DIRECTAS:

Se aprobó la subvención directa a la escuela de folklore por importe de 7.680 euros.
Se aprobó la subvención directa para la gestión de actividades deportivas a la Asociación Club Deportivo Elemental Fuente Salán por importe de 22.000 euros para la organización de las escuelas deportivas, el gimnasio municipal, escuela de bolos, curso de Tai Chi.
Se aprobó la subvención directa al Colegio Público Fuente Salán para la organización del viaje de estudios del último curso y la semana cultural por 4.000 euros.

